

# *Les chefs de la diplomatie de la Russie et des États-Unis analysent le conflit en Syrie*

---



Moscou, 27 juin (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la Russie, Sergueï Lavrov, a analysé par téléphone avec son homologue étasunien Rex Tillerson, le conflit en Syrie, le renforcement de la trêve et la lutte contre le terrorisme dans ce pays arabe.

Au cours de la conversation, Sergueï Lavrov a réaffirmé à Rex Tillerson qu'il faut éviter de nouvelles provocations contre les forces gouvernementales syriennes, attaquées à trois reprises par des avions de la coalition occidentale, dirigée par Washington.

Ils se sont également référés à la nécessité de renforcer le système de fin d'hostilités décidé pour tout le territoire syrien le 30 décembre dernier.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/133911-les-chefs-de-la-diplomatie-de-la-russie-et-des-etats-unis-analysent-le-conflit-en-syrie>



**Radio Habana Cuba**